

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. F UMUR 26  
TAHUN PRIMIGRAVIDA DI BPM SUMARNI TEMPEL, SLEMAN,  
YOGYAKARTA**

**Dewi Rezer Kafi Kurnia<sup>1</sup>, Lily Yulaikhah<sup>2</sup>**

**RINGKASAN**

Asuhan kebidanan berkesinambungan (*Continuity of Care*) merupakan asuhan kebidanan sejak kehamilan, bersalin, neonatus, dan nifas. Tujuan Laporan Tugas Akhir untuk memberikan asuhan kebidanan berkesinambungan sesuai standar pelayanan kebidanan dengan pendekatan manajemen kebidanan dan pendokumentasian dengan metode SOAP. Metode yang digunakan adalah studi kasus kebidanan di BPM Sumarni Tempel, Klinik Ibunda, Puskesmas Tempel 1, dan Puskesmas Turi.

Asuhan kebidanan yang diberikan pada Ny. "F" berlangsung  $\pm 12$  minggu terdiri dari usia kehamilan 35 minggu sampai 40 minggu 5 hari, nifas 6 jam sampai 42 hari, neonatus 6 jam sampai 22 hari dengan frekuensi kunjungan hamil 4 kali, persalinan tidak dilakukan tetapi asuhan rujukan didampingi penulis dan penulis mendapatkan data dari rekam medis RSUD Sleman, nifas 4 kali, dan neonatus 3 kali. Proses kehamilan Ny. "F" berjalan fisiologis, persalinan berlangsung normal di RSUD Sleman meskipun awalnya dirujuk karena olygohidramnion, dengan lama kala I: 5 jam 15 menit, kala II: 15 menit, kala III: 15 menit, dan kala IV: 2 jam. Bayi lahir secara spontan pervaginam, jenis kelamin laki-laki, langsung menangis, gerakan aktif, kulit kemerahan, BB 3.640 gram, dan PB 52,5 cm. Pada asuhan masa nifas dan asuhan neonatus tidak ditemukan masalah.

Asuhan kebidanan berkesinambungan yang telah dilakukan pada Ny. "F" saat hamil, bersalin, masa nifas, neonatus didapat hasil pemeriksaan dalam batas normal dan tidak ada penyulit yang menyertai. Diharapkan bidan dalam memberikan asuhan kebidanan berkesinambungan selalu menerapkan manajemen kebidanan dan meningkatkan kompetensi dalam memberikan asuhan sesuai standar pelayanan kebidanan.

**Kata kunci:** Asuhan berkesinambungan, Primigravida.

---

<sup>1</sup>Mahasiswi Prodi Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta.

<sup>2</sup>Dosen Prodi Kebidanan Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta.